

TABLE OF CONTENTS

Overview / Aperçu

President's Report / Rapport de la présidente

Treasurer's Report / Rapport du trésorier

Vice-President's (Conferences) Report / Rapport de la vice-présidente (conférence)

Graduate Student Message / Message aux étudiant-e-s des cycles supérieurs

Canadian Journal of Law and Society / Revue Canadienne Droit et Société

Board of Directors / Conseil d'administration

• The CLSA/ACDS Bulletin is produced twice a year. The Bulletin provides a forum for members to share information and views on recent developments and issues affecting law and society research in Canada. Members are invited to submit news, notices of forthcoming publications and conferences, and other items.

• L'ACDS publie un bulletin deux fois par année. Le Bulletin fournit un forum pour les membres afin d'échanger des renseignements et des points de vue sur l'évolution récente de la recherche en droit et société au Canada. Les membres sont invité-e-s à soumettre des nouvelles, des avis de publications et de colloques ainsi que tout autre élément pertinent.

BULLETIN

MAY /
MAI

OVERVIEW

Welcome to the Spring 2024 Bulletin! Planning continues for the ACDS/CLSA meeting at Congress from 15-17 June 2024 in Tiohtiá:ke/ Montréal, so please read on for more information and see the call for travel grants (due 10 May!). Hopefully many of you will be there!

We also look forward to making announcements about the 2024 prizes for scholarship on law and society at the annual meeting, including the W. Wesley Pue Book Prize, the English and French language Article Prizes, and the Roderick A. Macdonald Graduate Student Essay Prize.

APERÇU ET APPEL DE PARTICIPATION

Bienvenue dans le Bulletin du Printemps 2024! La planification se poursuit pour la réunion ACDA/CLSA au Congrès du 15 au 17 juin 2024 à Tiohtia:ke/ Montréal, alors veuillez lire la suite pour plus d'informations et consultez l'appel aux subventions de voyage (à soumettre avant le 10 mai!). Espérons que beaucoup d'entre vous seront présents!

Nous sommes également impatients de faire des annonces concernant les prix 2024 pour la recherche sur le droit et la société lors de la réunion annuelle, y compris le Prix du Livre W. Wesley Pue, les Prix d'Articles en Anglais et en Français, et le Prix de l'Essai de l'Étudiant Diplômé Roderick A. Macdonald.



President's Report (Lori Chambers)

Hello everyone. As the term comes to an end (and we face our mountains of marking), I hope that you are looking forward to Congress and being together in person in Montreal, June 15-17. Please see below for more information about the McGill Faculty of Law strike action and the potential impact on our meeting. Graduate students, please attend and know that we will help those who are presenting to cover the costs of travel and accommodation (details below). Also, please submit your work for consideration in our journal, the *Canadian Journal of Law and Society*, and encourage your friends to do the same. Note that we welcome submissions in English and French.

Rapport de la présidente (Lori Chambers)

Bonjour à tous. Alors que le trimestre touche à sa fin (et que nous faisons face à nos montagnes de correction), j'espère que vous attendez avec impatience le Congrès et d'être ensemble en personne à Montréal du 15 au 17 juin. Veuillez lire ci-dessous pour plus d'informations sur la grève de la Faculté de Droit de McGill et l'impact potentiel sur notre réunion. Étudiants diplômés, veuillez assister et sachez que nous aiderons ceux qui présentent à couvrir les frais de déplacement et d'hébergement (détails ci-dessous). Enfin, soumettez vos travaux et courez la chance de les voir publiés dans la *Revue canadienne Droit et Société*. Encouragez vos amis à faire de même. Les soumissions en anglais ou en français sont acceptées.

Treasurer's Report (Phil Boyle)

After some initial bumps and frustrations with the bank the transition from the role of Treasurer from Joshua Shaw to myself is now largely complete. Thank you again, Joshua, for your role in the position, and congratulations on the recent defence of your PhD! The Associations' bank balance continues to be very healthy and has increased since the fall due largely to funds received from the CFHSS after Congress last year and annual membership renewals in early 2024. Conversations regarding support for graduate students to attend Congress have been had and I look forward to sending out support as soon as final decisions have been made. See you in Montreal!

Questions about CLSA finances can be sent to me at pjboyle@uwaterloo.ca.

Rapport du trésorier (Phil Boyle)

Après quelques difficultés initiales et frustrations avec la banque, la transition du rôle de Trésorier de Joshua Shaw à moi-même est désormais largement achevée. Merci encore, Joshua, pour votre rôle dans le poste, et félicitations pour la récente soutenance de votre rôle dans le poste, et félicitations pour la récente soutenance de votre thèse de doctorat! Le solde bancaire des associations reste très sain et a augmenté depuis l'automne, principalement grâce aux fonds reçus de la CFHSS après le Congrès de l'année dernière et aux renouvellements annuels des adhésions début 2024. Des discussions concernant le soutien aux étudiants diplômés pour assister au Congrès ont eu lieu et j'ai hâte d'envoyer un soutien dès que les décisions finales auront été prises. À bientôt à Montréal!

Les questions au sujet de l'ACDS peuvent m'être transmises à pjboyle@uwaterloo.ca.

Update regarding the strike at Faculty of Law, McGill University, and Congress

The CLSA/ACDS is planning to hold our annual conference at McGill University during Congress, but the Faculty of Law is currently on strike. We support our colleagues in taking this work action. Significant planning has already gone into organizing our annual meeting, with over 150 members scheduled to attend. Under no circumstances can we cross a picket line; hopefully the strike will be resolved quickly. In case that it is not, we will move to an alternative venue. We are monitoring the situation closely and considering venues nearby McGill Faculty of Law. We are doing our best to keep our Annual Meeting as scheduled so as not to affect the ongoing travel arrangements of participants. We will post updates to the [website](#) as more information is available. We do expect that other organizations may follow our lead in moving their meetings away from McGill.

Mise à jour concernant la grève à la Faculté de Droit de l'Université McGill et le Congrès

La CLSA/ACDS prévoit d'organiser notre conférence annuelle à l'Université McGill pendant le Congrès, mais la Faculté de Droit est actuellement en grève. Nous soutenons nos collègues dans cette action de travail. Une planification importante a déjà été réalisée pour l'organisation de notre réunion annuelle, avec plus de 150 membres prévus pour y assister. En aucun cas nous ne pouvons franchir un piquet de grève; espérons que la grève sera résolue rapidement. Au cas où elle ne le serait pas, nous nous déplacerons vers un lieu alternatif. Nous surveillons de près la situation et envisageons des lieux à proximité de la Faculté de Droit de McGill. Nous faisons de notre mieux pour maintenir notre Réunion Annuelle comme prévu afin de ne pas affecter les arrangements de voyage en cours des participants. Nous publierons des mises à jour sur le site web dès que plus d'informations seront disponibles. Nous nous attendons à ce que d'autres organisations suivent notre exemple en déplaçant leurs réunions loin de McGill.

Report of the Vice-President (Conferences) (Joao Velloso)

We are looking forward to our gathering for this year: the 2024 ACDS/CLSA Annual Meeting, which will be held from 15-17 June in conjunction with the Federation for the Humanities and Social Sciences for the 2023 Congress of the Humanities and Social Sciences at McGill University (or an alternative venue, if needed) in Tiohtiá:ke/Montréal.

The theme for this year's gathering at Congress is [Sustaining shared futures](#) and our ACDS/CLSA portion of Congress this year will, we hope, be hosted by McGill's Faculty of Law. Thank you to everyone who submitted an abstract for the conference. We are looking forward to learning and engaging in person with you all in May.

The Conference Committee is now busy working away on schedule planning for the next few months, but we have a few highlights to share with you at this time:

- 1) There are a variety of discounted rates available as well as [complementary access passes](#) for Black and Indigenous participants. You can register for Congress [here](#). Information regarding travel, accommodation, childcare, etc., for the conference can be found [here](#).
- 2) Please don't forget to apply for a travel grant if you are a graduate student, early career researcher in financial need, and/or a participant that meets the registration category criteria of underemployed or unemployed attendee. Please see below and note the application deadline is Friday, 10 May!

- 3) As part of Congress 2024, the Federation for the Humanities and Social Sciences will host a series of “Big Thinking” and “Career Corner”, the latter of which aims to provide professional development workshops for everyone from graduate students to established faculty members on topics such as publishing and marketing their research, course and lesson planning, and alternative careers outside of academia. More information on these events can be found [here](#). You can check out the calendar of events [here](#).

Please note that this year there won't be an “overlap” day with the Canadian Association of Law Teachers (CALT).

CLSA 2024 Annual Meeting Travel Grant

The priority will be given to graduate students, early career researchers in financial need, and participants that meet the registration category criteria of underemployed or unemployed attendee. The travel grant of a minimum of \$250 is designed to help cover travel expenses within Canada (transport to Montréal and accommodation), but in exceptional circumstances it may cover costs for graduate students without travel expenses such as registration (the value will be adjusted and more likely below \$250). Depending on the number of applications and on the availability of additional funding, the value of the travel grant will be slightly improved, and priority will be given to those with higher travel expenses. Grants will be paid by cheque to successful applications in May 2024 (prior to the Conference).

Eligibility:

Candidates must be a presenting member, in good standing, of the CLSA for 2024, and be registered for Congress 2024.

Procedure:

Email your application to acds.clsa2024@gmail.com with the subject heading 'Application for Travel Grant' including the following information:

1. Your full name and institutional affiliation (if applicable);
2. A brief budget of main travel expenses (e.g., air or train fares, accommodation fees, etc.)—or a short justification for those without travel expenses—and a brief statement of your circumstances or need;
3. Confirmation of CLSA membership and registration for the Annual Meeting; and
4. A mailing address where you would like the cheque sent, should you be awarded a grant.

Individuals awarded a travel grant will be notified by email and will have their grant paid via cheque in May prior to the conference.

Apply by: Friday, 10 May 2024 at 11:59pm ET

Reduced Fees for BIPOC Students

Registration fees are already reduced for graduate students, and even more for BIPOC students.

We are recommending BIPOC students to use a unique registration link for Black and Indigenous students, which makes the registration fee \$45. If you are a student who self-identifies as BIPOC, your Congress fee is waived. Please contact us by email (acds.clsa2024@gmail.com) or the first association your plan to register to get access to your unique registration link.

Conference Committee:

Joao Velloso (University of Ottawa, CLSA VP Conference, Chair of the Committee)

Marie Manikis (McGill University, Local Arrangements Coordinator)

Emmanuelle Bernheim (Université d'Ottawa)

Jérémy Boulanger-Bonnely (McGill University)

Annie Bunting (York University)

Lyndsay Campbell (University of Calgary)

Allison Christians (McGill University)

Nicole O'Byrne (University of New Brunswick)

Josiane Rioux (Université du Québec à Montréal, UQAM)

Sarah Turnbull (University of Waterloo)

Tanya Oberoi (McGill University)

Reakash Walters (Columbia University)

Contact us: acds.clsa2024@gmail.com or joao.velloso@uottawa.ca (Joao Velloso, Chair of the Committee)

Rapport de la vice-présidente (conférences) (Joao Velloso)

Nous sommes impatients de nous retrouver cette année lors de la Réunion Annuelle 2024 de l'ACDS/CLSA, qui se tiendra du 15 au 17 juin en conjonction avec la Fédération des sciences humaines et sociales pour le Congrès 2023 des sciences humaines et sociales à l'Université McGill (ou dans un lieu alternatif, si nécessaire) à Tiohtiá :ke/Montréal.

Le thème de la réunion de cette année au Congrès est « Soutenir des futurs partagés » et notre portion ACDS/CLSA du Congrès cette année sera, nous l'espérons, accueillie par la Faculté de Droit de McGill. Merci à tous ceux qui ont soumis un résumé pour la conférence. Nous sommes impatients d'apprendre et de nous engager en personne avec vous tous en mai.

Le Comité de Conférence travaille actuellement sur la planification du calendrier pour les prochains mois, main nous avons quelques points forts à partager avec vous à ce stade :

- 1) Il existe une variété de tarifs réduits disponibles ainsi que des laissez-passer d'accès gratuits pour les participants noir et autochtones. Vous pouvez vous inscrire au Congrès ici. Les informations concernant les voyages, l'hébergement, la garde d'enfants, etc., pour la conférence peuvent être trouvées ici.
- 2) N'oubliez pas de demander une subvention de voyage si vous êtes un étudiant diplômé, un chercheur en début de carrière ayant des besoins financiers, et/ou un participant répondant aux critères de catégorie d'inscription de chômeur ou sous-employé. Veuillez voir ci-dessous et notez que la date limite de candidature est le vendredi 10 mai!
- 3) Dans le cadre du Congrès 2024, la Fédération des sciences humaines et sociales organisera une série de « Grandes Réflexions » et de « Carrefour de Carrières », ce dernier visant à fournir des ateliers de développement professionnel pour tous, des étudiants diplômés aux membres du corps professoral établis, sur des sujets tels que la publication et la promotion de leurs recherches, la planification de cours et de leçons, et les carrières alternatives en dehors du milieu universitaire. Plus d'informations sur ces événements peuvent être trouvées ici. Vous pouvez consulter le calendrier des événements ici.

Veuillez noter qu'il n'y aura pas de journée de « chevauchement » avec l'Association Canadienne des Enseignants de Droit (ACED) cette année.

Subvention de Voyage pour la Réunion Annuelle de l'ACDS 2024

La priorité sera donnée aux étudiants diplômés, aux chercheurs en début de carrière ayant des besoins financiers, et aux participants répondant aux critères de catégorie d'inscription de chômeur ou sous-employé. La subvention de voyage d'un minimum de 250 \$ est conçue pour aider à couvrir les frais de déplacement au Canada (transport jusqu'à Montréal et hébergement), mais dans des circonstances exceptionnelles, elle peut couvrir les frais pour les étudiants diplômés sans frais de déplacement tels que l'inscription (la valeur sera ajustée et probablement inférieure à 250 \$). Selon le nombre de demandes et la disponibilité de fonds

supplémentaires, la valeur de la subvention de voyage sera légèrement améliorée, et la priorité sera donnée à ceux ayant des frais de déplacement plus élevés. Les subventions seront versées par chèque aux candidats retenus en mai 2024 (avant la conférence).

Éligibilité :

Les candidats doivent être membres présentateurs, en règle, de l'ACDS pour 2024, et être inscrits au Congrès 2024.

Procédure :

Envoyez votre candidature par courrier à (acds.clsa2024@gmail.com) avec pour objet 'Demande de Subvention de Voyage' en incluant les informations suivantes:

1. Votre nom complet et votre affiliation intentionnelle (le cas échéant);
2. Un bref des principaux frais de déplacement (par exemple, frais de transport en avion ou en train, frais d'hébergement, etc.) – ou une brève justification pour ceux sans frais de déplacement – et une brève déclaration de vos circonstances ou de vos besoins;
3. Confirmation de l'adhésion à l'ACDS et de l'inscription à la Réunion Annuelle; et
4. Une adresse postale où vous souhaitez que le chèque soit envoyé, si vous êtes retenu pour une subvention.

Les personnes bénéficiaires d'une subvention de voyage seront informées par courriel et recevront leur subvention par chèque en mai avant la conférence.

Date limite de candidature : Vendredi 10 Mai 2024 à 23h59 HE.

Frais Réduits pour les Étudiants BIPOC

Les frais d'inscription sont déjà réduits pour les étudiants, et encore plus pour les étudiants BIPOC.

Nous recommandons aux étudiants BIPOC d'utiliser un lien d'inscription unique pour les étudiants noirs et autochtones, ce qui fait que les frais d'inscription sont de 45 \$. Si vous êtes un étudiant qui s'identifie comme BBIPOC, vos frais de Congrès sont annulés. Veuillez nous contacter par courriel acds.clsa2024@gmail.com ou contacter la première association à laquelle vous prévoyez de vous inscrire pour obtenir un accès à votre lien d'inscription unique.

Comité de conférence :

Joao Velloso (Université d'Ottawa, V-P Conférence d'ACDS, président du Comité)

Marie Manikis (McGill University, Coordinatrice locale)

Emmanuelle Bernheim (Université d'Ottawa)

Jérémy Boulanger-Bonnely (McGill University)

Annie Bunting (York University)

Lyndsay Campbell (University of Calgary)

Allison Christians (McGill University)

Nicole O'Byrne (University of New Brunswick)

Josiane Rioux (Université du Québec à Montréal, UQAM)

Sarah Turnbull (University of Waterloo)

Tanya Oberoi (McGill University)

Reakash Walters (Columbia University)

Contactez-nous : acds.clsa2024@gmail.com ou joao.velloso@uottawa.ca (Joao Velloso, président du Comité)

The Roderick A. Macdonald Graduate Student Essay Prize Committee has completed selecting a winner for this year's prize. The winner will be announced at the annual ACDS/CLSA conference in June. We are also working on organizing a professional development workshop for grad students at the annual conference in June. Please send us an email to acdsgradsclsa@gmail.com if you would like to get involved with the ACDS/CLSA graduate student initiatives. We look forward to seeing you in June!

Message aux étudiant-e-s des cycles supérieurs (Asmaa Jisri and Reakash Walters)

Le Comité du Prix de l'Essai pour Étudiants Diplômés Roderick A. Madonald a terminé la sélection d'un lauréat pour le prix de cette année. Le lauréat sera annoncé lors de la conférence annuelle ACDS/CLSA en juin. Nous travaillons également à l'organisations d'un atelier de développement professionnel pour les étudiants diplômés lors de la conférence annuelle en juin. Veuillez nous envoyer un e-mail à acdsgradsclsa@gmail.com si vous souhaitez vous impliquer dans les initiatives des étudiants de l'ACDS/CLSA. Nous avons hâte de vous voir en juin!

Canadian Journal of Law and Society (William Hébert)

In 2023, the Association's journal, the *Canadian Journal of Law and Society/Revue canadienne droit et société*, published three high quality open access issues of innovative and interdisciplinary bilingual socio-legal scholarship. The journal's Editorial Team is also pleased to report that 2023 was a record-breaking year for the number of new manuscript submissions received, with a notable increase in French submissions.

Additionally, we are proud to report that the past year saw us increase the journal's support of sociolegal studies graduate students, such as through funding for travel at CLSA events and offering two "Getting Published" workshops at the CLSA Mid-Year Meeting, in February 2023, and at the University of Toronto's Centre for Criminology and Sociolegal Studies, in February 2024.

In 2024, among other exciting projects, the journal's Editorial Team looks forward to:

- Continuing to review and publish high quality bilingual scholarship, including with a Special Issue on Person-Centred Justice for the final issue of the year;
- Welcoming four new members to our Editorial Board;
- Welcoming two new members to the Editorial Team, in replacement of current Editors-in-Chief Eric H. Reiter and Véronique Fortin, who are moving on to new projects after many years of dedicated service to the journal; and
- Putting projects in motion to mark the journal's 40th anniversary, in 2025.

Some things may change at CJLS/RCDS but, as always, we kindly ask all CLSA members to publicize the journal through their networks and think of us for their own manuscripts. We also welcome suggestions for new books to review and hope that members will continue generously providing their time and expertise when an invitation to peer review submissions comes their way.

Véronique Fortin, Co-Editor-in-Chief, French Manuscripts

Thomas McMorrow, Co-Editor-in-Chief, English Manuscripts

Eric Reiter, Co-Editor-in-Chief, English Manuscripts

Sara Ross, Book Review Editor (English)

Pascale Cornut St-Pierre, Book Review Editor (French)

William Hébert, Managing Editor

[Helpful links:](#)

[Journal website](#)

[Latest issue](#)

[First view articles](#)

For the latest news on CJLS/RCDS articles (and other Cambridge University Press law journals and books):

[@CUP_Law](#)

Revue canadienne Droit et Société (William Hébert)

En 2023, le journal de l'Association, la Revue canadienne droit et société/Canadian Journal of Law and Society, a publié trois numéros de qualité supérieur en libre accès présentant des recherches socio-légales innovantes et interdisciplinaires bilingues. L'équipe éditoriale de la revue est également heureuse de signaler que 2023 a été une année record en termes de nombre de nouveaux manuscrits soumis, avec une augmentation notable des soumissions en français.

De plus, nous sommes fiers de signaler que l'année nous a permis d'augmenter le soutien de la revue aux étudiants diplômés en études socio-légales, notamment par le financement de voyages lors des événements de l'ACDS et en offrant deux ateliers « Comment être publié » lors de la réunion semestrielle de l'ACDS en février 2023, et au Centre de criminologie et d'études socio-légales de l'Université de Toronto en février 2024.

En 2024, parmi d'autres projets passionnants, l'équipe éditoriale de la revue se réjouit de :

- Poursuivre l'examen et la publication de travaux de recherche bilingues de haute qualité, notamment avec un numéro spécial sur la justice centrée sur la personne pour le dernier numéro de l'année.
- Accueillir deux nouveaux membres au sein de notre comité éditorial;
- Accueillir deux nouveaux membres dans l'équipe éditoriale, en remplacement des actuels rédacteurs en chef Eric H. Reiter et Véronique Fortin, qui se tournent vers de nouveaux projets après de nombreuses années de service dévoué à la revue; et
- Mettre en place des projets pour marquer le 40^e anniversaire de la revue, en 2025. Certains éléments peuvent changer à la CJLS/RCDS, mais, comme toujours, nous demandons aimablement à tous les membres de l'ACDS de faire connaître la revue dans leurs réseaux et de penser à nous pour leurs propres manuscrits. Nous accueillons également les suggestions de nouveaux livres à critiquer et espérons que les membres continueront à offrir généreusement leur temps et leur expertise lorsqu'ils recevront une invitation à évaluer les soumissions.

Véronique Fortin, rédactrice en chef, manuscrits en français

Thomas McMorrow, rédacteur en chef, manuscrits en anglais

Eric Reiter, rédacteur en chef, manuscrits en anglais

Sara Ross, Étudieur de Critiques de Livres

Pascale Cornut St-Pierre, Étudieur de Critiques de Livres

William Hébert, rédacteur-gérant

Liens utiles

[Site Web de la Revue](#)

[Numéros récents](#)

[Articles FirstView](#)

Pour des nouvelles récentes sur les articles de la CJLS/RCDS (et autres revues et livres de droit publiés par Cambridge University Press), suivez [@CUP_Law](#).

CANADIAN LAW & SOCIETY ASSOCIATION BOARD OF DIRECTORS
CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ASSOCIATION CANADIENNE DROIT ET SOCIÉTÉ

2023 – 2024

Officers / Membres de la direction

President & Director / Présidente et directrice

Lori Chambers
Department of Gender and Women's Studies
Lakehead University

Asmaa Jisri
Graduate Student Representative /
Représentante des étudiant.e.s aux cycles supérieurs
York University

Palma Paciocco
York University

Rebecca Sutton
University of Glasgow

Vice-President (Membership) / Vice-président (membres)

Bruce Ryder
Osgoode Hall Law School
York University

Reakash Walters
Graduate Student Representative /
Représentante des étudiant.e.s aux cycles supérieurs
Columbia University

Vice-President (Conferences) / Vice-président (conférences)

Joao Velloso
Faculty of Law
University of Ottawa

Secretary / Secrétaire

Kelly Gallagher-Mackay
Faculty of Liberal Arts
Wilfrid Laurier University

Treasurer / Trésorier

Phil Boyle
Department of Sociology and Legal Studies
University of Waterloo

Communications Officer & Bulletin Editor / Agente de communications et éditrice du bulletin

Sarah Turnbull
Department of Sociology and Legal Studies
University of Waterloo

Programme Coordinator / Coordonnateur des programmes

Joao Velloso
Faculty of Law
University of Ottawa

Directors / Administrateurs

(Elected 2023 / élus en 2023)

Jérémy Boulanger-Bonnely
McGill University

Irina Ceric
University of Windsor

Pierre Cloutier de Repentigny
Carleton University

Debbie De Girolamo
Queen Mary, University of London

• The CLSA/ACDS Bulletin is produced twice a year for members of the Canadian Law & Society Association. The purpose of the Bulletin is to provide a forum for CLSA members to share information and views on recent developments and issues affecting law and society research in Canada. CLSA members are invited to submit editorials, notices of forthcoming publications and conferences and other items of interest to members of the Association.

• L'ACDS publie un bulletin deux fois par année pour ses membres. Le Bulletin a pour but de fournir un forum pour les membres de l'ACDS afin d'échanger des renseignements et des points de vue portant sur l'évolution récente de certains enjeux relatifs à la recherche en droit et société au Canada. Les membres de l'ACDS sont invités à soumettre des éditoriaux, des avis de publications et de colloques, ainsi que tous autres éléments pertinents pour les membres de l'Association.



